

Dos minutos



Aida Victoria Merlano coordinó la fuga de su madre la excongresista Aída Merlano Rebolledo registrada en Bogotá señaló la Fiscalía.

Aida Victoria Merlano, hija de la excongresista.



El nuevo ministro de salud deberá enfrentar el coronavirus y darle continuación al Acuerdo de Punto Final para saldar las deudas del sector.

Fernando Ruiz, ministro de Salud y Protección Social.



El presidente de la Uefa, afirmó que está confiado de cara a la Eurocopa-2020, que la epidemia del coronavirus no incida en el torneo.

Aleksander Ceferin, presidente de la Uefa.



Tras liderar el despliegue de la fibra óptica, la TV Digital y la adquisición de la licencia 4G, González llega a la presidencia de la ETB

Sergio González Guzmán, nuevo presidente de ETB

BRÚJULA

Los pilotos de 'fracking'

AYER EL Gobierno publicó el decreto que fija los lineamientos para la ejecución de los proyectos pilotos para yacimientos no convencionales de hidrocarburos. El documento oficial del Ministerio de Minas y Energía establece las condiciones y los requisitos técnicos y ambientales que deberán seguir estos Proyectos Pilotos de Investigación Integral (PPII).

Estos pilotos, bajo la práctica del *fracking* serán de acuerdo a estas nuevas normas del Gobierno, unos experimentos de naturaleza científica y técnica que deberán contar con una licencia ambiental como requisito indispensable.

Este decreto es el resultado de la decisión del Consejo de Estado de septiembre del año

pasado que dio luz verde a estos pilotos experimentales. La realización de estos PPII están contemplados en el reporte final del comité de expertos convocado por el Gobierno.

Que la hoja de ruta a seguir para desarrollar estos pilotos es una buena noticia no sólo para la industria petrolera sino también para las organizaciones sociales y ambientales que están en alerta por la práctica del *fracking*. Estos experimentos tendrán que pasar por la revisión tanto de las autoridades ambientales para la expedición de una licencia como por la de un comité evaluador independiente.

Los instrumentos de vigilancia y veeduría ciudadana, revisión ambiental y transparencia en los resultados científicos y técnicos que

contiene el decreto tendrán que ser apropiados por las organizaciones y comunidades interesadas en monitorear los distintos proyectos.

El Gobierno continúa transitando un camino correcto en materia de la evaluación sobre el *fracking* y sobre sus impactos ambientales y sociales. Las distintas entidades del Estado cuentan ya con responsabilidades definidas para el desarrollo de estos experimentos técnicos que brindarán la información necesaria para definir si se pueden usar esas prácticas en los yacimientos no convencionales. El siguiente paso es el arranque de los pilotos.

framir@portafolio.co
Twitter: @pachomiranda

DEL DÍA

Bloomberg defendió una 'coalición demócrata'

EFE

EL ASPIRANTE a la nominación demócrata, Michael Bloomberg, afirmó ayer en Miami que no piensa retirarse y subrayó que para poder ganar al presidente Donald Trump en estados "críticos" como Florida se necesita un candidato que pueda forjar una "coalición amplia".

A su juicio, esa coalición debe ser de "demócratas, independientes e incluso republicanos moderados".

Bloomberg eligió pasar en Florida el 'supermartes', como se conoce el día en que se celebran primarias en 14 estados a la vez que tuvo lugar ayer y se ha convertido en una jornada muy relevante para el resultado final.

Las encuestas nacionales sobre intención de voto le sitúan en tercer o cuarto lugar, pero Bloomberg aseveró que puede derrotar a Trump y hacer de él un "presidente de un solo mandato".

En declaraciones, Bloomberg reconoció que sus posibilidades de ser el candidato presidencial demócrata radican en la Convención Nacional del partido, que se celebrará en Milwaukee a mediados de julio, más que en las votaciones de las primarias. "No tienes que ganar estados, tienes que ganar delegados", subrayó cuando le preguntaron dónde creía que iba a obtener victorias en el supermartes.

Según una de las encuestas realizadas hasta sobre las primarias de Florida, que se celebrarán el 17 de marzo, Bloomberg es el único candidato demócrata que puede vencer a Trump en este estado.

PORTAL WEB

Portafolio.co

¿Cómo hacer un tapabocas casero, barato y efectivo?

El virus ya ha llegado a 71 países, con más de 90.000 contagiados y más 3.200 muertos.

Consulte si tiene multas de tránsito

Este año, con corte al 20 de febrero, las autoridades han expedido un total de 442.894 multas.

La diferencia entre codeudor y fiador

Abogada especialista en derecho comercial y empresarial, explica las implicaciones.

Casos sospechosos de coronavirus

La Secretaría de Salud de Bogotá informó que 60 posibles casos evaluados hasta el momento, ninguno ha resultado positivo.



ASÍ LO DIJO...



"La relación que tengo con el molá (jefe de los talibanes) es muy buena. Tuvimos una buena, larga conversación hoy y, ustedes saben, ellos quieren cesar la violencia. A ellos también les gustaría cesar la violencia".

Donald Trump, PRESIDENTE DE EE. UU.

29,6

POR CIENTO es la tasa de ocupación informal en Chile en el trimestre de noviembre de 2019 a enero de 2020 -los meses posteriores al estallido social- lo que supone un alza de 1,7 puntos porcentuales en doce meses, informó el INE.

Crecimiento mundial

En porcentaje

